

En Colombia detienen a dirigente de la FARC, Jesús Santrich



Bogotá, 9 abr (RHC) La dirección de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) reaccionó con indignación ante la detención, la tarde de este lunes, del dirigente de ese partido Jesús Santrich.

El también miembro del Consejo Político Nacional de la FARC, Iván Márquez, afirmó que el proceso de paz está atravesando el peor momento, luego que 'bajo montaje y de forma alevosa se realizó captura de Santrich'.

El jefe de la delegación de la exguerrilla en las negociaciones con el gobierno en La Habana, llamó a la institucionalidad del país a impedir que hechos así desemboquen en una gran desconfianza hacia los acuerdos de paz.

Por su parte la también integrante de la dirección de la FARC, Victoria Sandino, calificó lo ocurrido de 'sabotaje y montaje a quienes hemos estado comprometidos hasta el alma en este proceso'.

Recordó que Santrich fue uno de los integrantes del equipo negociador de la paz y uno de los firmantes del Acuerdo Final.

Estimó que su arresto es algo muy delicado y peligroso. Ratifica una vez más lo que hemos venido denunciando en torno a la inseguridad jurídica y falta de garantías que tenemos los integrantes del partido de la FARC, dijo.

Este lunes la Fiscalía General de la Nación ordenó la captura de Santrich tras presunta solicitud del gobierno de los Estados Unidos.

Fuentes del ente acusador añadieron que también se procedió al allanamiento de su vivienda en busca de evidencias sobre supuesta implicación en tráfico de estupefacientes por parte del exmiembro del Secretariado de la exguerrilla.

Tras la detención de Santrich la dirección de la FARC convocó a una reunión de emergencia del Consejo

Político Nacional de la agrupación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159520-en-colombia-detienen-a-dirigente-de-la-farc-jesus-santrich>



Radio Habana Cuba